

19/03/2025 Audiencia 10.500 Sección: \$545.314 Tirada: 3.500 \$1.100.088 Difusión: 3.500 Vpe pág:

Ocupación:

49,57%

Frecuencia: 0





Vpe portada: \$1.100.088

Fecha

Vpe:

Crean Fundación "Lazos de Aysén para la Infancia" para apoyar a niños en temas médicos y educativos

La nueva organización está liderada por un pediatra que busca poner a disposición de la comunidad sus conocimientos y gestionar otras alternativas en bien de niños, niñas y también adolescentes

En Puerto Aysén y teniendo como testigo de fe a un funcionario de la Municipalidad, se constituyó la Fundación "Lazos de Aysén para la Infancia", una nueva entidad que busca apoyar a niños, niñas y adolescentes en temas médicos, preventivos y de educación.

Ello, considerando lo complejo que es en Puerto Aysén poder acceder a un apoyo profesional, principalmente cuando aparecen enfermedades poco conocidas, con un complejo tratamiento o donde simplemente los padres no tienen la adecuada orientación para abordar los problemas que enfrentan sus

"Nuestro objetivo como fundación es poder ayudar, potenciar y preocuparnos de la salud de los niños, niñas, adolescentes de la región, especialmente de Puerto Aysén. Tanto niños con alguna patología, condición, como niños sanos, la idea es ayudarlos en la educación, prevención, tratamiento y manejo. Queremos que sea una fundación que aborde todo con respecto a la infancia, tanto para niños con condiciones, que tengan una patología crónica

COLEGIO DE COYHAIQUE. **NECESITA CONTRATAR:**

Profesor(a) de Enseñanza de Ciencias para reemplazo por licencia médica (40 horas).

Enviar antecedentes a:

o que sean sanos, donde podamos llegar con alguna capacitación a estos niños y a sus familias", detalló el presidente de la fundación, pediatra Alfredo Álvarez.

El profesional que lidera la nueva organización, señaló que buscarán también acercar la información a la comunidad, mediante operativos y capacitaciones.

"Nosotros igual estamos pensando en realizar algún operativo, pero estamos de a poquitito partiendo con la fundación. Nuestra idea es abarcar tanto capacitaciones, colaborar, de repente educar a la comunidad, ver operativos, potenciar distintos tipos de patologías, buscar alguna brecha que hay de la parte económica o alguna prestación que podamos como fundación ayudar y poder hacer más que todo los lazos entre distintas organizaciones y distintos lugares para poder lograr mejorar la atención de los niños. Ya sea con la municipalidad, con los jardines, con los colegios, con el hospital o con fundaciones, agrupaciones, la idea es poder juntarnos todos y hacer como un trabajo en equipo, apoyándonos entre todos, para lograr mejorar todo lo que tiene que ver con niños, niñas y adolescentes en la en la ciudad de Puerto Avsén inicialmente".

Por ahora, la Fundación "Lazos de Aysén para la Infancia", está en la creación de sus redes sociales, espacio donde esperan recibir inquietudes y contactar a los padres y a la comunidad que necesite orientación, por el bienestar los niños niñas y adolescentes.